

Le temps d'hier, le temps d'aujourd'hui, le temps de demain est un même et unique temps qui tisse sa vie dans l'infinité du temps. Chaque temps de vie a son temps, mais l'amour, l'union des êtres sont éternels. Ne te sépare pas par la souffrance ou la douleur qui peuvent t'assiéger. Tourne toujours le regard vers le haut, là où nous sommes et où nous résidons.

[Katia] Petite lumière de plein ciel, je me réjouis de ton travail qui avance.

[19h15]

[K] Petit chantre de lumière, je réponds à ta question concernant les tout premiers messages. Sache que vos désespoirs sont nos souffrances et nous les combattons parce qu'ils sont issus du voile qui vous sépare de nous.

[Christine] Katiuska, je t'aime, mais il est vrai que la souffrance s'empare de moi parce que je ne te vois pas et que, si proches, nous sommes aussi éloignées.

Et pourtant, non, je te sens bien présente, et si proche. L'esprit a devancé la chair, l'amour a déjà remporté la victoire «Ô mort, où es ton aiguillon ?»¹ Non, tu n'es pas au rebus, et mon âme t'enlace de Lui ; et cependant, c'est le petit combat de l'être de chair qui ne prendra pas le dessus sur l'être de l'esprit ! «L'amour est plus fort que la mort»². La vie, quant à elle, est infinie.

[K] Il a perdu le combat celui qui veut enliser ! Il n'a pas de place, il n'a pas sa place dans les cœurs en Dieu, car «qui est comme Dieu ?»
Le temps d'hier, le temps d'aujourd'hui, le temps de demain est un même et unique temps qui tisse sa vie dans l'infinité du temps. L'homme continue son chemin de chrysalide en chrysalide. Il est à la fois dans le temps et hors du temps. C'est un grand mystère pour la terre. Mais avec la mort de la chair, les écailles des yeux de l'âme tombent. L'âme est libérée du fardeau du voile. Il ne faut pas chercher à en savoir plus ; chaque temps de vie a son temps, mais l'amour, l'union des êtres sont éternels et les âmes sœurs restent intactes. Il n'y a de séparation que la matière. Mon âme à la tienne est enlacée. Votre expression âmes sœurs est bien juste en ce cas.

Ne te sépare pas par la souffrance ou la douleur qui peuvent t'assiéger car le Malin se sert de la moindre parcelle d'atome pour faire souffrir ; il est maître en la matière et raffiné en esprit ! Mais ne parlons pas de lui.

Tourne toujours le regard vers le haut, là où nous sommes et où nous résidons. Ne pleure pas l'enlacement mais pleure dans l'enlacement³ qui perdure et perdurera toujours car il est signe de l'amour retrouvé et ce-

1) Cf. [1 Cor 15, 55]

2) Cf. [Ct 8, 6-7]

3) Pleure de tendresse, de joie douce, de plénitude, sans aucune tristesse.

pendant jamais perdu. Nos âmes se tiennent, nos âmes sont jumelles, je te l'ai déjà dit.

Avance en eaux profondes.

Assieds-toi sur la margelle du puits.

Bois l'eau de la source.

Souris à l'immensité de la mer.

Fonds-toi dans les eaux baptismales.

LA VIE EST ÉTERNELLE !

Je te garde en moi, je te garde avec moi et je t'accueillerai dans un bien-tôt qui ne nous appartient pas.

Ta petite sœur en Christ, Katia qui te désire en joie